

# LE BELVÉDÈRE FLUVIAL



Ouvert depuis l'été dernier, le **Belvédère Fluvial** propose des aménagements d'escaliers sur plusieurs niveaux, en pente douce, et permet de reconnecter le Centre-ville avec les bords de Seine.

Propice aux haltes ludiques et récréatives avec son mobilier urbain original et ergonomique, il offre **un point de vue agréable et unique** sur la plus belle de nos avenues, **la Seine**. Il permet également aux Mantais, aux croisiéristes et autres visiteurs toujours plus nombreux de rejoindre plus facilement l'hyper-centre.

Cet aménagement représente un investissement de **2,2M€**, financés par la Ville, GPS&O, le Département, la Région et l'Etat dans le cadre de l'opération

[Action Cœur de Ville](#)

Le chantier a débuté en mars 2019 avec l'installation d'une structure métallique avant les plantations et la pose du mobilier urbain (tables, chaises longues).



On peut désormais profiter de petites terrasses suspendues discrètes et surtout de leurs vues inédites sur **la Collégiale** ! Une halte ludique, magnifiée par de nouveaux éclairages la nuit.

Comme devant le cinéma et dans le Square Brioussel, **la rose de la collégiale est projetée au sol**, rendant l'effet spectaculaire dès la nuit tombée.

Sur la large place piétonne créée en entrée de ville, les chiens de Mantes montent de nouveau la garde. Ces sculptures de l'artiste Bernadette Kanter rappellent les emblèmes de la guilde des Arquebusiers.

On peut désormais facilement rejoindre la passerelle à vélo ou à trottinette. Un brumisateur géant, dont la mise en service est pour l'instant reportée, complètera la profonde transformation de cette entrée de Ville.

